

Presseinformation

Adelsdorf, den 27. August 2009

Tennis-Profis schlagen in Adelsdorf auf

Der TV Adelsdorf und der TBSV Aisch bieten ihren Mitgliedern und Tennisinteressierten vom 11.-13. September 2009 ein Highlight: Die beiden ehemaligen Weltklasse-Spieler **Rod Frawley** (Australien) und **Dan Hochberger** (USA) kommen zu einem 3-tägigen Trainings-Camp in den Aischgrund.

Aufgrund der großen Resonanz der in den letzten Jahren durchgeführten Camps mit den Ex-Profis ist das Camp bereits ausgebucht. Wer sich aber dennoch einen Eindruck vom Ballvermögen der Tennis-Cracks machen möchte, ist als Zuschauer herzlich eingeladen (Freitag, 10.00 bis 17.30 Uhr, Samstag/Sonntag, 10.00 bis 15.30 Uhr, Tennisanlage TV Adelsdorf, Am Sportplatz).

Ein weiterer Höhepunkt ist eine kleine Tennis-Wetten-dass-Show am **Samstag, 12. September 2009, um 15.30 Uhr**, in der das australisch-amerikanische Duo nicht nur als wahre Ballmaschinen, sondern auch als echte Entertainer auftreten werden.

Während des gesamten Tennis Camps ist für Bewirtung gesorgt. Besucher sind herzlich eingeladen. Spaß und Geselligkeit sind garantiert!

Das Tennis Camp findet bereits zum 3. Mal stand. Den Auftakt machte 2007 der TBSV Aisch. Im letzten Jahr gab es dann erstmals eine gemeinsame Veranstaltung beider Vereine. Dieses bewährte Konzept will man bei diesem Trainings-Camp fortsetzen. Thomas Zeitler, Vorstand TV Adelsdorf, weiß die Anwesenheit der Ex-Profis zu schätzen: „Technik, Timing und Drill stehen bei diesem besonderen Tennisunterricht im Vordergrund. Wann bekommt man als Freizeitspieler schon einmal eine Chance, sich von WeltklassemSpielern trainieren zu lassen“. Henry Hartmann, Vorstand TBSV Aisch bringt die Qualitäten der beiden Entertainer auf den Punkt: „Unsere Freunde Dan und Rod verstehen es gekonnt, Sport und Spaß miteinander zu verbinden und eine motivierende Gruppenatmosphäre zu schaffen“.

Der Australier Rod Frawley stand 1981 im Halbfinale von Wimbledon und unterlag nur knapp gegen John McEnroe. Er holte in seiner aktiven Karriere 4 ATP-Doppeltitel. Zusammen mit seinem ehemaligen Doppelpartner Pecci hält er noch heute den Weltrekord über den längsten Tie-Break in der Tennisgeschichte (26:24 am 1.7.85)

Der US-Amerikaner Dan Hochberger spielte im erfolgreichen Tennisteam der Universität von Los Angeles. Zusammen mit Jimmy Connors gewann die Mannschaft in den 70er Jahren die College-Meisterschaft der USA. Der ehemalige Weltranglistenspieler arbeitete viele Jahre zusammen mit Lennart Bergelin, Lew Hoad und Neale Fraser.

Thomas Zeitler Henry Hartmann
TV Adelsdorf TBSV Aisch

Rückfragen richten Sie bitte an: Silke Herrmann, Tel. 0172 826 1152.